



6年生を送る会の様子を5年生の日記で紹介します。

「六送会」

今日の1~2時間目の六送会の感想を書きます。ぼくは、5年生の発表は今までの練習より良かったし、6年生だけでなく**全校が喜んでもらって良かった**です。そしてムービーで**6年生を感動させて先生たちも泣かせられて良かった**です。

1~4年生の発表も良かったけど、6年生の歌が良かった。その**歌を聴いて逆にぼくも感動**してしまいました。

まだ1年先だけど、ぼくも送られるのが楽しみになってきました。六送会が大成功して良かったです。

(5年



→ 「全校が喜んでもらって・・・」とみんなの姿を見て「良かった」と振り返っているところがいいですね。

「六送会・・・大成功！」

今日の1,2時間目に六年生を送る会（本番）がありました。私はアーチ係だったので、**タイミングを見計らって準備**をしました。私は少し緊張するけど、**6年生にちゃんと「ありがとう」を伝えたい**です。

**1~4年生の皆さんはすごく上手**にやっていて、6年生に「ありがとう」という気持ちを**思いっきり**伝えていました。

いよいよ私たちの出番です。私は**1回深呼吸**をしました。最初の**クイズでは6年生も盛り上がったので、良かったです**。次の**ダンスでも思いっきり踊れたので、良かったです**。たくさんの「ありがとうごさいます」が言えたので、良かったです。

後7日間で6年生とはお別れなので、分からないことや不安なことを今のうちに聞いておきたいです。

(5年



→ 「ありがとう」の気持ちを伝える・・・という目的をはっきりもって取り組み、その目的から振り返っているところがいいですね。



2年生から6年生への「あこがれ」を伝えるメッセージ



感謝を伝えるくす玉

卒業を前にした6年生の思い (日記から)

★きょうの記録 3学期を振り返って(3/12・火)  
 私が3学期で成長したことは、今までより人前で堂々と話したり、6送会とかの呼びかけを自分から手を挙げて言えるようになったことです。授業参観でも緊張したけど堂々と発表をできました。そして、一番の思い出は6送会です。理由は、下級生が6年生のために頑張ってくれて嬉しかったし、もう卒業だと気付かせてくれたからです。卒業式はもう目の前。卒業まで沢山の思い出を作った最高のクラスだったと言いたいと思います。

★きょうの記録 最後の日記(3/13・火)  
 今日の日記が6年生最後の日記です。日記を毎日書くようになったのは、4年生からでした。3年生の時は、土日しか日記がなかったから毎日書けるか不安でした。でも、書き始めれば意外とスラスラ書けました。5年生では、漢字の数を数えて漢字を使う意識しました。この頃には、全行書くのが目標でした。そして、6年生になって分かりますように言葉を選んだり詳しく書くことを意識しました。3年間日記を読んでくれてありがとうございました。漢字69

→ 自分の成長を実感し、具体的な自分の姿で表現しているところがいいですね。6年生を送る会で下級生が6年生のために頑張った姿に感謝しながら、自分の卒業を再確認し、「最高のクラスだった」と言えるように・・・と決意も新たにしています。また、毎日日記を書き続けたこととともに、その日記を読んでコメントをくれた担任の滝澤先生への感謝を伝えているところもいいですね。

